

## "Taten sprechen lauter als Worte"

**Laufenburger Vereine freuen sich über Spendengelder der Sparkasse von insgesamt 42 000 Euro.**



Schöne Bescherung: Die Vertreter der Vereine und Bürgermeister Ulrich Krieger (rechts vorne) freuen sich mit den Sparkassen-Repräsentanten Wolf Morlock und Martin Volz (halbrechts und rechts). Foto: Reinhard Herbrig

LAUFENBURG (her). Es war fast ein Bankensturm, als mehr als 50 Vertreter der 37 Vereine der Stadt Laufenburg am Donnerstagabend zur Übergabe der Gesamtsumme von 42 000 Euro in die Geschäftsstelle der Sparkasse kamen. Aus der Hand des Direktors der Privatkonten der Sparkasse Hochrhein, Martin Volz, erhielten sie den Spendenscheck.

Erstmals waren auch die Vereine eingeladen, die über die Jugendförderung, für die die Sparkasse 10 000 Euro bereitgestellt hat, unterstützt werden. Je mehr Jugendliche in einem Verein sind, desto höher der Förderbetrag. Mit 1600 Euro erhielt der Kinder-, Jugend- und Elternchor Binzgen den höchsten Beitrag.

Vier Projekte wurden heuer besonders gefördert. Für 10 000 Euro als Anschubfinanzierung für den 100 000 Euro teuren Steinway-Flügel bedankte sich

Maria Theresia Rist vom Förderverein Kultur im Schlössle. 9000 Euro erhält der Förderverein Pro Kids der Hans-Thoma-Schule, die laut Beat Oeschger für die Umgestaltung des Pausenhofs verwendet werden. Der FC Rotzel erhält für die Erneuerung der Flutlichtanlage 8000 Euro, für die sich Rainer Zelger bedankte. Norbert Schäuble vom FC Binzgen freut sich über 5000 Euro, die für die Anschaffung eines Rasentraktors verwendet werden.

Wie der stellvertretende Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Hochrhein, Wolf Morlock betonte, hat das Geldinstitut in den Bereich der mehr als 20 Trägergemeinden von Jestetten bis Wehr trotz eines schwierigen Umfeldes mit negativen Zinsen gesamt 800 000 Euro Spendengelder fließen lassen, um kommunale Projekte zu unterstützen, Die große Filiale, geführt von Geschäftsstellenleiter Stefan Ebner, sei dabei ein wichtiger Standort, der er auch in Zukunft bleiben werde.

Bürgermeister Ulrich Krieger, der zusammen mit dem Gemeinderat den Vorschlag für die in Laufenburg zu fördernden Projekte gemacht hatte, dankte der Sparkasse für ihre Großzügigkeit und sagte: "Taten sprechen lauter als Worte."

Autor: her

---

| WEITERE ARTIKEL: LAUFENBURG |

---

## **Volksfest bei Festwetter**

Laufenburger Apfelmarkt lockt zum 19. Mal ins Städtle / Apfelmarkt und hela sehr gut besucht. **MEHR**

## **Keine Hela ohne Apfelmarkt**

Schweizer Herbstmesse eröffnet / Am Sonntag dreht sich rechts des Rheins alles ums Kernobst. **MEHR**

## **"Eine Riesenunterstützung"**

Ungeteiltes Lob für Laufenburgs Schulsozialarbeiterin Laura Hauber / Mobbing geht etwas zurück. **MEHR**